

## 2/28 Kiroro、10年ぶりの置戸公演

沖縄出身の人気デュオ「Kiroro（キロロ）」のコンサートが2月28日、中央公民館で開かれました。二人にとっては、およそ10年4カ月ぶりとなる置戸でのステージ。コンサートでは、Kiroroが楽曲提供を行った町の100周年記念歌「まあいい日々」や、「長い間」「Best Friend」「未来へ」などのヒット曲を含む全18曲が披露され、会場を埋めた約680人の聴衆を魅了しました。



## 3/6 うまい味噌の作り方学ぶ

町食生活改善推進員協議会による手づくり味噌講習会が3月6日と7日の両日、森林工芸館農産加工室で開催されました。市販品にはない手づくりならではの味が楽しめる毎年人気の講習会には30人余りが参加し、煮上がった大豆をミンチ状にしてから、米こうじと塩を混ぜて容器に詰めるまでの作業を体験しました。味噌は半年から一年ほど寝かせて完成させます。



## 3/6 佐々木梅治さんひとり語り芝居

佐々木梅治ひとり語り芝居「にんじん」公演が3月6日、生涯学習情報センターで開かれました。「にんじん」は、心を閉ざしていた家族の愛と再生の物語を描いたジュール・ルナールの名作。置戸町出身の俳優佐々木さんは、人の愛に飢えながら一人ぼっちで暮らす主人公の少年や、母親、父親、女中などを鮮やかに演じ分け、約80人の観客に深い感動を与えていました。



## 3/8 スキーとスノボ、大回転の技競う

町教育委員会主催の全町スキー大会が3月8日、南ヶ丘スキー場で開かれ、幼児から大人まで約70人が出場しました。年代別にスキーとスノーボードの大回転競技が行われ、選手たちは父母などの声援を受けながら力強い滑りを披露していました。なお、ジュニア男子の部は北島卓くん、同女子の部は北村菜絵さん、一般の部は尾崎岳史さんがそれぞれベストラップ賞に輝きました。

